

# REMERCIEMENTS



Dans l'impossibilité de répondre à chacun personnellement mais infiniment touchée et réconfortée par vos innombrables témoignages de sympathie et d'affection, la famille de

## **Olivier SCHLAEFLI**

vous remercie de tout cœur et avec émotion d'avoir adouci cette dure épreuve de la vie par une pensée, un message, une prière, une présence, un regard, un don, un mot réconfortant...

Vivre intensément, semer le bonheur, partager l'espoir: c'était lui. Nous nous efforcerons de suivre le chemin qu'il nous a tracé. Il nous a laissé une belle leçon de vie par son courage et son amour.

Peney, septembre 2019